



Soutenir l'inclusion des personnes malvoyantes ou aveugles : Viatris s'engage auprès de l'Association de Chiens Guides d'Aveugles de Lyon et du Centre-Est.

Lyon, le 4 décembre 2024 – Afin d'agir en faveur de l'autonomie et de la qualité de vie des personnes déficientes visuelles, Viatris Santé, filiale de l'entreprise mondiale de santé Viatris, annonce un partenariat avec l'Association de Chiens Guides d'Aveugles de Lyon et du Centre-Est. Présent en région Auvergne-Rhône-Alpes avec son siège à Gerland et deux sites de production et conditionnement sur le territoire rhônalpin, Viatris Santé, premier acteur sur le marché pharmaceutique français (données GERS, Sell-in Officine+Hôpital en UCD, cumul mobile annuel à fin août 2024) agit pour un impact positif sur la vie de chacun. Au-delà de sa mission pour l'accès à des médicaments et solutions de santé, l'entreprise se mobilise aussi pour l'inclusion des personnes en situation de handicap. A travers ce partenariat, les collaborateurs pourront avoir une action concrète pour soutenir cette cause.

A l'échelle mondiale, au moins 2,2 milliards de personnes sont atteintes de déficience visuelle ou de cécité. Le vieillissement de la population associé à l'évolution de nos modes de vie (sédentarité, utilisation des écrans...) devrait se traduire par une augmentation significative du nombre de personnes atteintes ([OMS, rapport mondial sur la vision](#))

En France 1,7 million de personnes sont touchées par un handicap visuel ([plan handicap visuel 2008-2011](#)) et vivre de façon autonome est un réel enjeu pour les personnes concernées.

L'Association de Chiens Guides d'Aveugles de Lyon et du Centre-Est a pour mission d'éduquer et de remettre gratuitement des chiens guides à des personnes déficientes visuelles, leur offrant ainsi sécurité et autonomie dans leurs déplacements. Elle les accompagne de façon globale et personnalisée pour leur redonner de l'intégrité et favoriser le lien social dont nous avons tous besoin.

L'association s'engage à former des binômes maître/chien guide sur mesure, favorisant une parfaite osmose et une complicité authentique entre le maître et son chien.

Les collaborateurs Viatris au cœur du dispositif de soutien

Dans le cadre de son soutien à l'association, Viatris parrainera un premier chien guide dès 2025, prenant en charge le coût de son éducation depuis sa naissance jusqu'à sa remise à une personne malvoyante, ce qui correspond à un parcours de 2 ans. Avec la résolution de poursuivre cette démarche les années suivantes.

Et pour aller au-delà du soutien financier, les collaborateurs Viatris pourront s'impliquer personnellement en devenant famille d'accueil pour ce chien en formation tout en étant accompagné étroitement par l'association. Les candidatures sont en cours auprès de collaborateurs basés à Lyon et l'entreprise ouvrira ses bureaux à la présence du chien.



Des actions de sensibilisation au handicap visuel seront également organisées avec l'association, renforçant ainsi la mobilisation et la prise de conscience au sein de l'entreprise.

« *Chez Viatris, nous sommes profondément convaincus que notre mission de santé s'étend au-delà des traitements, et nous nous engageons notamment pour des initiatives qui promeuvent l'inclusion des personnes en situation de handicap. Ce partenariat avec l'Association des Chiens Guides d'Aveugles de Lyon et du Centre-Est en est une illustration précieuse. Je suis particulièrement fier de voir nos collaborateurs s'investir dans un projet qui fait écho à nos valeurs d'inclusion et de solidarité.* » a déclaré **Christophe Maupas, Président de Viatris Santé.**

Le 6 octobre dernier, la participation de Viatris au Run In Lyon a marqué le début du partenariat où l'engagement de 350 collaborateurs, coureurs et supporters a permis de collecter 25.000 euros destinés au financement d'un premier chien-guide.

« *La course Run in Lyon a vraiment marqué un tournant dans notre partenariat avec Viatris. L'engagement de Christophe Maupas, Président de Viatris Santé aux côtés de Pierre-Marie Micheli, vice-président de l'Association qu'il a guidé tout au long du parcours, et l'enthousiasme de tous les collaborateurs de Viatris, nous montrent à quel point chacun se sent porté par cette mission qui est la nôtre, à savoir permettre aux personnes déficientes visuelles de vivre pleinement et en toute autonomie grâce à un chien guide.* » souligne **Roland Donzelle, Président de l'Association de Chiens Guides d'Aveugles de Lyon et du Centre Est.**

À propos de l'Association de Chiens Guides d'Aveugles de Lyon et du Centre-Est

Depuis presque 40 ans, l'Association de Chiens Guides d'Aveugles de Lyon et du Centre-Est éduque et remet gratuitement des chiens guides à des personnes malvoyantes ou aveugles. Depuis sa création elle a formé plus de 400 binômes chien/maître-chien qui passeront environ 9 ans ensemble. Présente dans 11 départements de la région (Le Rhône, l'Ain, la Côte d'or, l'Isère, la Savoie et la Haute-Savoie, le Jura, la Loire, La Saône et Loire, l'Yonne et la Nièvre), et reconnue d'intérêt général, l'ACGALCE n'est financée que par des dons et des legs. Dans la région, elle s'engage dans de nombreuses actions de sensibilisation afin de faire connaître au plus grand nombre la situation des personnes déficientes visuelles, notamment en matière d'accessibilité.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur <http://www.chiensguideslyon.org/>, [LinkedIn](#), [Instagram](#), [Facebook](#)

À propos de Viatris

Viatrix Inc. (NASDAQ : VTRS) est une entreprise de santé mondiale qui fait le lien entre les génériques et les médicaments de marques, en combinant le meilleur des deux pour répondre de manière plus globale aux besoins de santé. Notre mission est de permettre à chacun dans le monde entier de vivre en meilleure santé à chaque étape de sa vie, et pour cela nous garantissons un accès large à la santé. En 2022, nous avons fourni des médicaments de qualité à environ 1



milliard de patients dans le monde. Grâce à notre portefeuille de médicaments extrêmement diversifié, à notre chaîne d'approvisionnement mondiale pensée pour servir le plus grand nombre de personnes là où se trouvent les besoins, et à notre expertise scientifique permettant de relever certains des défis sanitaires les plus préoccupants au monde, l'accès revêt une dimension essentielle chez Viatris. Nous avons la volonté de couvrir tous les moments de la vie, de la naissance à la fin de la vie, des affections aiguës aux maladies chroniques.

Notre siège social se trouve aux États-Unis, et nous disposons de centres mondiaux à Pittsburgh, Shanghai et Hyderabad.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur viatris.com et investor.viatris.com, et suivez-nous sur [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#) et [YouTube](#)

Contacts média

Viatis :

Agence Monet / Alexandra Dunant, Chloé Vernay viatris@monet-rp.com 04 78 37 34 64

Association de Chiens Guides d'Aveugles

communication@chiensguideslyon.org – 04 74 00 60 11